

## Autonomes Fahren: BMW und Mercedes trennen sich wieder

BMW und Mercedes-Benz legen ihre Zusammenarbeit auf dem Gebiet des autonomen Fahrens auf Eis. Beide Unternehmen haben sich nach "intensiver Prüfung und im besten partnerschaftlichen Einvernehmen" darauf verständigt, die Kooperation vorerst ruhen zu lassen, teilte BMW mit. Stattdessen wollen sich die beiden Autobauer wieder auf ihre eigenen bestehenden Entwicklungswege – auch mit möglichen neuen Partnern – konzentrieren. Eine Fortsetzung der Zusammenarbeit sei aber zu einem späteren Zeitpunkt weiterhin möglich, heißt es.

Die Kooperation war im vergangenen Jahr unterzeichnet worden. Erst danach hätten detaillierte gemeinsame Gespräche auf Expertenebene geführt und mit Lieferanten gesprochen werden können. Dabei sind beide Unternehmen nach eigenen Angaben zu dem Ergebnis gekommen, "dass angesichts des hohen Aufwands für eine gemeinsame technologische Basis und vor dem Hintergrund der gesamtunternehmerischen und konjunkturellen Rahmenbedingungen derzeit der richtige Zeitpunkt für eine erfolgreiche Umsetzung der Kooperation nicht gegeben ist". (ampnet/jri)

19.06.2020 14:59 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Autonomes Fahren.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler

19.06.2020 14:59 Seite 2 von 2